

Fecha: 02-05-2024  
Medio: La Estrella Del Loa  
Supl. : La Estrella Del Loa  
Tipo: Noticia general

Pág. : 13  
Cm2: 179,8  
VPE: \$ 94.956

Tiraje: 2.400  
Lectoría: 7.200  
Favorabilidad:  No Definida

Título: Exfutbolistas demandan al fútbol inglés por lesiones cerebrales



LOS GOLPES DE CABEZA AL BALÓN SON CUESTIONADOS.

## Exfutbolistas demandan al fútbol inglés por lesiones cerebrales

35 exfutbolistas, varios de la Premier League, demandaron a entidades del fútbol inglés por las lesiones cerebrales sufridas en actividad.

Los demandantes acusan a la federación inglesa, a la federación de Gales, a la English Football League, que se ocupa de la Segunda a la Cuarta División, y a la

IFAB, la encargada de diseñar las reglas del fútbol, por ser "negligentes" a la hora de protegerlos a los futbolistas de sufrir lesiones cerebrales producidas los golpes de la cabeza al balón.

En el tiempo que se ha alargado este litigio han muerto seis demandantes, entre ellos Joe Kiernan, en abril, leyenda del To-

ttenham Hotspur y seleccionador irlandés, quien murió por demencia vascular.

Los abogados han presentado 8.000 páginas de registros médicos y han dicho que los jugadores han tenido que vivir con lesiones neurológicas irreversibles, como demencia, encefalopatía traumática crónica, síndrome de poscon-

moción cerebral, epilepsia, parkinson y enfermedad de la neurona motora.

El abogado Richard Boardman dijo que buscan "justicia" para aquellos a los que no protegieron las autoridades. Un portavoz de la FA afirmó que no pueden comentar el libelo, pero agregó que siempre analizan mejorar la seguridad.🔗